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南郷商工会事業支援の要望について 

 

（要望理由） 

 

長引く新型コロナウィルス感染症の影響や長期化するロシアによ

るウクライナ侵略を背景とした原材料価格の高騰影響などで、エネ

ルギー・食料品等の価格高騰が続き、幅広い業種において極めて厳

しい経営環境が続いております。 

こうした中、当商工会では、商工業者存続のために各関係機関と

の連携を図りながら、資金調達等の金融対策、巡回・窓口による各

種経営支援、個別指導及び地域活性化を図る地域振興事業を展開し

て、地域を支える商工業者に対し、国・県・市の支援を最大限に活

用して、事業継続と雇用維持の支援に懸命に取り組んでおります。 

これらの諸事業が効果を生み出し、地域の活力を維持していくた

めには、市当局との連携により、限られた人員・予算を有効に活用

し、課題の解決に努めていくことが必要不可欠と考えております。 

つきましては、現下の情勢をご理解いただき、商工業者のリスク

回避と安定した経済の持続並びに発展に繋げるため、特段のご配慮

を賜りますよう下記の通り要望申し上げます。 

 

（要望要旨） 

 

１ 商工会指導体制強化に係る支援について 

２ 物価高克服・経済再生実現のため「地域応援型プレミアム商品 

券」販売の支援について 

 

 

令和５年１月１９日 

 

南郷商工会 会長 壬生 八十博 

 



要望の概要 

 

１ 商工会指導体制強化に係る支援について 

 

当商工会では、商工業振興に向けて国、県及び市の指導の下、各

関係機関と連携を図りながら、南郷地域限定のプレミアム商品券発

行事業や八戸ワインをテーマにした地域振興事業、並びに事業存続

や地域経済の起爆剤になるべく、経営改善普及事業を核とした様々

な伴走型支援を展開し、地域商工業の発展に寄与しています。 

このような中で、令和４年度まで、青森県より小規模事業経営支

援事業費補助金の一部として、指導環境推進費に係る補助金の交付

がありましたが、令和５年度からは、特例措置が終了し補助金交付

がなくなります。 

当商工会を取巻く環境は、新たな支援体制の構築など、課題が山

積しており、益々厳しい運営が予想されますが、引き続き、地域振

興事業並びに経営環境変化に対応した伴走型支援を展開していくた

めに、指導体制を整備強化し、商工業者の持続的発展、ひいては地

域経済の発展に一層努めてまいる所存でありますので、補助金交付

について、八戸市の特段のご支援・ご指導を賜りますようお願い申

し上げます。 

 

（要望要旨） 

 

これまで、青森県より補助金の一部として、指導環境推進費の補

助金がありましたが、令和５年度以降は、特例措置が終了し、補助

金がなくなります。当商工会の指導体制を整備・強化し、商工業者

の持続的発展、ひいては地域経済の発展に一層努めてまいる所存で

ありますのでこれまで交付していただている補助金に加えて、当商

工会の指導体制の整備・強化に係る補助金の交付について、八戸市

の支援を要望いたします。 

 



２ 物価高克服・経済再生実現のため「地域応援型プレミアム商品 

券」販売の支援について 

 

八戸市におかれましては、「物価高への対応」「構造的な賃金上

げ」、「成長のための投資と改革」をはじめ、経済対策として、市独

自の支援事業を展開するにあたり中小企業・小規模企業対策予算を

増額し、刻々と変化する経済環境に対応した各種施策を実施するこ

とと察します。 

当商工会では、平成２１年から令和４年までの間に、６回にわた

り各年１回、地域限定プレミアム商品券を発行し、景気対策支援を

行っております。いずれも完売し、商工業者からは、売上増加に繋

がり経済効果抜群であると評価を得ております。また、消費者から

は、身近にある地域内の商工業者を利用する機会が増えたことや、

割引価格で買物ができると好評を得ております。 

このような状況から、南郷地域においては、地域限定プレミアム

商品券の継続した販売が、販売促進や事業存続の特効薬になると思

われますので、南郷地域の経済向上のため八戸市の特段のご支援・

ご指導を賜りますようお願い申し上げます。 

 

（要望要旨） 

 

商工業者においては、物価高の影響を受けている事業者は沢山あ

ります。今後、さらに、二次、三次的に影響が拡大されることが懸

念されます。消費者においては、物価の高止まりや実感するような

賃上げが感じられない状況から、購買意欲が低下しているように思

われます。 

このようなことから、当商工会設立６０周年を迎えるにあたり、

商工業者並びに地域消費者から好評を得ており、販売促進並びに住

民サービス向上など、経済効果が期待できる「地域応援型プレミア

ム商品券」の販売により、経済活性化を図る取組に対する支援を八

戸市に要望いたします。 


